



Der zweite Elternsprechtag dieses Schuljahres findet statt am

**Mittwoch, 23. März 2022,
von 8.00 – 12:30 Uhr und von 14.00 bis 18.00 Uhr**

Liebe Eltern!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir laden Sie herzlich zum Eltern- und Schülersprechtag ein. Die Gespräche können vor Ort in der Schule oder auch gerne online über das Teams ihrer Kinder geführt werden. Im Einzelfall kann auch eine telefonische Beratung erfolgen, wenn Ihnen dieser Weg geeigneter erscheint.

Beachten Sie bitte: Innerhalb von Schulgebäuden sind von allen Personen medizinische Masken (sogenannte OP-Masken) zu tragen. Es dürfen nur immunisierte oder getestete Personen teilnehmen.

In der Sekundarstufe I dient der Sprechtag vorrangig der Verabredung zwischen Klassenleitung und Erziehungsberechtigten. Wir halten es für sinnvoll, dass Ihre Kinder an den Gesprächen teilnehmen.

Die Klassenleitung informiert über Leistungsstand und Verhalten Ihres Kindes auf der Grundlage der Beratung mit den Fachlehrkräften. Für unsere Arbeit ist es wichtig, wenn Sie uns über besondere familiäre Umstände und über Reaktionen Ihres Kindes auf die Schule Hinweise geben.

In der Sekundarstufe II beraten die Jahrgangseleitungen über die Leistungsentwicklung und die Konsequenzen für die weitere Laufbahn.

Um den Gesprächen mit der Klassen- oder Jahrgangseleitung Vorrang zu geben, vergeben diese zunächst bis zum **16.03.2022** Termine für die Schülerinnen und Schüler ihrer Klasse, bzw. ihres Jahrgangs. Schreiben Sie dazu bitte einen Terminwunsch und einen Ausweichtermin über einen Chat an die Klassenleitung. Nach Möglichkeit berücksichtigen die Lehrkräfte Ihren Terminwunsch.

Um vielen Eltern Gelegenheit zu Gesprächen zu geben, sollten die Sprechzeiten nicht mehr als 20 Minuten dauern. An einigen Gesprächen nehmen Referendare als Beobachter teil.

Ab dem **21.03.2022** können Sie über die Kinder Termine mit Lehrkräften aus dem Fachunterricht anfragen. Gegebenenfalls nehmen die Fachlehrkräfte gesonderte Terminvereinbarungen vor.

Unterricht findet am 23.03.2022 nicht statt. Sollten Sie Betreuungsbedarf haben, melden Sie diesen bitte im Sekretariat an.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. de Vries, Schulleiter